

INCIDENTE DE REPARACIÓN INTEGRAL A VÍCTIMAS:

Con el fin de garantizar la participación de las víctimas, la Sala se trasladó a las ciudades de Santa Marta-Magdalena y Riohacha – La Guajira. Con aquella precisión se tiene que el incidente de reparación integral tuvo lugar los días 2, 3 y 4 de julio en la ciudad de Riohacha; 7, 8, 9, 10 y 11 de julio en Barranquilla; 14, 15, 16, 17, 18, 21, 22, 23, 24, 25, 13 28, 29, 30 y 31 de julio en la ciudad de Santa Marta; y finalmente 27 de agosto y 20 de octubre de 2014 en Barranquilla.